

La mariée comme le guerrier corporatif

Lecture biblique : Ep 6.10-20

I. Éphésiens 61.0-20 révèle que la mariée est un guerrier corporatif qui combat l'ennemi de Dieu pour le royaume de Dieu :

- A. Lorsque l'amoureuse victorieuse de Christ devient un avec Dieu pour être la demeure de Dieu, aux yeux de Dieu, elle est aussi belle que Thirtsa et aussi jolie que Jérusalem. Toutefois, pour l'ennemi, elle est aussi terrifiante qu'une armée sous des bannières—Ct 6.4 :
 - 1. Les bannières indiquent la promptitude à combattre et signalent aussi que la victoire est gagnée. L'armée terrifiante signifie que les vainqueurs du Seigneur terrifient l'ennemi de Dieu, Satan.
 - 2. Cette armée mène le combat pour le royaume de Dieu au milieu de la dégradation du peuple de Dieu, afin de devenir les vainqueurs qui répondent à l'appel du Seigneur (Ap 2.7, 11, 17, 26 ; 3.5, 12, 21). Finalement, les vainqueurs deviendront collectivement une mariée qui épousera Christ (19.7-9). Après leur mariage, la mariée deviendra une armée qui combattrait aux côtés de Christ, son Mari, afin de vaincre Antichrist et ses partisans (v. 11-21).
- B. L'Église en tant que la mariée est en réalité l'homme corporatif de l'intention de Dieu, qui accomplira la double mission d'exprimer Dieu et d'anéantir l'ennemi de Dieu—Gn 1.26.
- C. Non seulement le dessein éternel de Dieu doit être accompli et le désir dans le cœur de Christ satisfait, mais l'ennemi de Dieu doit être vaincu. Pour cela, l'Église a besoin d'être un guerrier.
- D. Notre marche sert à accomplir le dessein de Dieu, notre existence sert à satisfaire Christ, et notre combat sert à vaincre l'ennemi de Dieu—Ep 4.1 ; 5.2, 8 ; 6.10-11.

II. Le témoignage de Jésus pendant le millénium est la mariée de Christ : les vainqueurs qui sont tous rois avec Christ—Ap 19.7-9 ; 20.4, 6 :

- A. Le recouvrement du Seigneur sert à préparer la mariée de Christ (19.7-9 ; 21.2). Finalement, nous serons rendus conformes pour être la merveilleuse Sulamite qui, étant une reproduction de Salomon, est la figure la plus grande et finale de la Nouvelle Jérusalem comme le complément, la mariée, de Christ (Ct 7.1 ; Ap 21.2, 9-10 ; 22.17a).
- B. La Sulamite est comparée à la danse de deux troupes, ou deux armées (Héb. *mahanaim*) aux yeux de Dieu. Après que Jacob vit les anges de Dieu, les deux armées de Dieu, il nomma le lieu où il se trouvait Mahanaïm et divisa ses femmes, ses enfants et ses biens en « deux armées »—Ct 6.13 ; Gn 32.1-10 :
 - 1. La signification spirituelle des deux armées est le témoignage fort que nous sommes plus que conquérants, que nous « superconquérons », par Lui qui nous a aimés selon le principe du Corps de Christ—Rm 8.37 ; 12.5 ; Dt 32.30 ; Ec 4.9-12.
 - 2. Dieu ne désire pas ceux qui sont naturellement forts. Il veut les faibles, les moins forts, les femmes et les enfants. Ceux qui seront comptés dignes

d'être des vainqueurs seront les faibles qui dépendent du Seigneur—1 Co 1.26-28 ; 2 Co 12.9-10 ; 13.3-5 ; Ct 8.6.

3. Dieu a besoin d'un peuple qui soit un avec Lui, un peuple qui Lui soit soumis, caractéristique signifiée par les cheveux tressés (1.11), et obéissant, doté d'une volonté docile, signifiée par le cou serti de rangées de perles (v. 10).
4. Lorsque nous considérons la manière d'arriver au point culminant de la révélation divine, nous ne devrions pas nous confier en nous-mêmes, mais dépendre du Seigneur comme l'amour, la puissance et la miséricorde qui fait de nous des vases de miséricorde, d'honneur et de gloire—Rm 9.16, 21-23.

III. La guerre spirituelle est nécessaire parce que la volonté de Satan est en conflit avec la volonté de Dieu—Ep 1.5, 9, 11 ; Mt 6.10 :

- A. En plus de l'intention de Dieu, de la volonté de Dieu, il existe une seconde intention, une seconde volonté, car la volonté satanique est en opposition à la volonté divine—Es 14.12-14.
- B. Toutes les guerres prennent source dans le conflit entre la volonté de Satan et celle de Dieu.
- C. La guerre spirituelle est la guerre entre le royaume de Dieu et le royaume de Satan. Pour que le royaume des cieux soit établi, il y a le besoin de la lutte spirituelle—Mt 12.26, 28 ; Ap 12.11.
- D. Nous marchons selon la vérité et par la grâce, nous vivons dans l'amour et la lumière, et nous combattons pour assujettir la volonté satanique—Ep 4.1 ; 5.2, 8 ; 6.12.

IV. Pour faire face à l'ennemi de Dieu, nous avons besoin d'être fortifiés par la puissance qui ressuscita Christ d'entre les morts et Le fit asseoir dans les lieux célestes, bien au-dessus des esprits mauvais dans l'air—v. 10 ; 1.19-22 :

- A. Notre besoin de recevoir la puissance dans le Seigneur indique qu'en nous-mêmes nous ne sommes pas équipés pour mener le combat spirituel contre Satan et son royaume pernicieux. Nous pouvons seulement combattre dans le Seigneur et dans la puissance de Sa force.
- B. L'impératif que nous soyons fortifiés sous-entend le besoin d'exercer notre volonté. Si nous voulons être puissants pour la guerre spirituelle, notre volonté se doit d'être forte et exercée—Ct 4.4 ; 7.4.

V. La guerre entre l'église et Satan est une bataille entre nous qui aimons le Seigneur et sommes dans Son église et les puissances du mal dans les lieux célestes—Ep 6.12 :

- A. Les principautés, les autorités et les gouverneurs du monde de ces ténèbres sont les anges rebelles qui suivirent Satan dans sa rébellion contre Dieu et qui gouvernent aujourd'hui à partir des lieux célestes sur les nations du monde—Col 1.13 ; Dn 10.20.
- B. Nous avons besoin de comprendre que notre combat ne se fait pas contre les êtres humains mais contre les esprits mauvais, les puissances spirituelles dans les lieux célestes.

VI. La guerre spirituelle n'est pas faisable par l'individu, mais par la mariée de Christ, le guerrier corporatif—Ep 6.13 :

- A. L'église est un guerrier corporatif, et les croyants ensemble composent ce

guerrier corporatif. Après avoir été formés corporativement en une armée, nous serons capables de lutter contre l'ennemi de Dieu.

- B. La stratégie de Dieu est d'utiliser l'église comme Son armée qui combat l'ennemi. La stratégie de Satan est de nous isoler de l'église comme l'armée de Dieu.
- C. Toute l'armée de Dieu est pour le Corps, pas pour les individus. Seul le guerrier corporatif peut porter toute l'armure de Dieu.

VII. Pour mener la guerre spirituelle, nous avons besoin de nous revêtir de toute l'armure de Dieu—v. 11 :

- A. Dieu en Christ comme la réalité dans notre existence est la ceinture qui fortifie tout notre être pour la guerre spirituelle—v. 14a.
- B. La cuirasse de justice qui couvre notre conscience et nous protège des accusations de Satan est Christ comme notre justice—v. 14b ; 1 Co 1.30.
- C. Christ est la paix pour que nous soyons un avec Dieu et avec les saints. Cette paix est le fondement ferme qui nous permet de tenir contre l'ennemi—Ep 2.15 ; 6.15.
- D. La foi est un bouclier contre les dards enflammés de l'ennemi. Christ est l'Auteur et le Consommateur d'une telle foi—v. 16 ; He 12.2.
- E. Le casque du salut qui recouvre notre pensée est le Christ qui sauve, dont nous faisons l'expérience dans notre vie quotidienne—Ep 6.17a ; Jn 16.33.
- F. L'épée de l'Esprit, lequel Esprit est la parole de Dieu, est notre arme offensive avec laquelle nous mettons l'ennemi en pièces—Ep 6.17b.
- G. La prière est le moyen unique, crucial et vital par lequel nous appliquons toute l'armure de Dieu, et qui rend chaque élément de l'armure disponible pour nous de manière très pratique—v. 18.

VIII. En nous revêtant de toute l'armure de Dieu, nous sommes capables de tenir contre les stratagèmes, les complots néfastes, du diable—v. 11, 13-14 :

- A. S'asseoir avec Christ revient à participer à tous Ses accomplissements. Marcher dans Son Corps revient à accomplir le dessein éternel de Dieu, et tenir dans Sa puissance revient à se battre contre l'ennemi—2.6 ; 4.1 ; 5.2, 8 ; 6.11, 13-14.
- B. Quand on combat contre l'ennemi, le plus important est de tenir ; et ayant tout fait, il nous faut tenir jusqu'à la fin.

IX. Nous avons tous besoin de voir que dans le recouvrement du Seigneur aujourd'hui, nous sommes sur un champ de bataille. Nous devons coopérer avec le Seigneur pour combattre les forces aériennes de Satan, afin de pouvoir gagner plus de Christ pour l'édification du Corps de Christ et la préparation de la mariée de Christ, établissant et répandant le royaume de Dieu pour que Christ puisse revenir pour hériter de la terre.